

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Alerta en municipios aledaños al río Cauca](#)

▪ [¿Saboteo a recuperación vial en Cali?](#)

📰 [Google News](#)

■ Se reforzarán los controles

Fallas en la entrega de medicamentos en Cali: Secretaría de Salud tomará medidas de control



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 24 de Febrero, 2025

La falta de entrega de medicamentos en Cali genera preocupación en la comunidad.

Para abordar esta situación, la Secretaría de Salud sostuvo una reunión con operadores logísticos farmacéuticos que prestan sus servicios en la ciudad.

El objetivo fue encontrar soluciones efectivas que permitan regularizar el suministro y garantizar el acceso oportuno a los tratamientos médicos.

Durante el encuentro, se analizaron las dificultades que afectan la entrega de medicamentos, especialmente para pacientes con enfermedades crónicas, personas con discapacidad y quienes requieren medicamentos de alto costo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bloqueos en la Comuna 20 afectan la movilidad: conozca aquí los desvíos y evite trancones](#)



[Prohíben parrillero hombre en Cali, vea por cuánto y a partir de qué edad](#)



[Joven por poco es víctima del robo de su teléfono y les celebró a los ladrones](#)



[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con Jamundí](#)

La reunión también permitió establecer compromisos concretos con los operadores farmacéuticos, principalmente de la SOS EPS, para mejorar el proceso de dispensación en la ciudad.

Compromisos para mejorar la dispensación de medicamentos

El secretario de Salud de Cali, Germán Escobar, destacó que el incumplimiento en la entrega de medicamentos afecta directamente la calidad de vida de los pacientes.

En muchos casos, los tratamientos no se reciben en su totalidad o no llegan a tiempo, lo que pone en riesgo la salud de quienes dependen de estos insumos.

Para enfrentar este problema, la Secretaría de Salud reforzará el acompañamiento en los procesos de dispensación de medicamentos a través del defensor del paciente y otros mecanismos de atención comunitaria.

Además, hizo un llamado a las EPS y a los operadores logísticos para que regularicen el servicio y cumplan con los compromisos adquiridos en la reunión.

Los operadores farmacéuticos acordaron fortalecer sus acciones para garantizar que los pacientes reciban los medicamentos y dispositivos médicos sin interrupciones.

También se comprometieron a mejorar los tiempos de entrega y a optimizar los procesos de distribución.

Seguimiento y vigilancia en las próximas semanas

La Secretaría de Salud anunció que en las próximas dos semanas realizará un seguimiento detallado para verificar el cumplimiento de las medidas acordadas.

Se evaluará si las acciones implementadas por los operadores farmacéuticos están dando resultados y si los pacientes están recibiendo sus medicamentos de manera oportuna.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS